

Nous avons le plaisir de vous informer que nous venons de battre le record de licenciés : **5 350 ! La Corse confirme qu'elle est la région du monde où il y a le plus de licenciés aux échecs par tête d'habitants.**

. La Corse est également unique dans le domaine de l'organisation d'événements.

. La 15e édition du Corsican Circuit en octobre réunira 900 joueurs en provenance d'une quarantaine de pays. Parmi eux **le Champion du monde**, l'indien Vishy Anand, le vainqueur du Corsican 2010, l'azéri Shakhlyar Mameydiarov, numéro 10 mondial.

Cet été nous allons concrétiser deux axes essentiels de notre action :

- le développement dans le rural.

Par l'organisation de nombreux tournois :

Quenza , dimanche 10 Juillet, le championnat de Corse de Blitz, en partenariat avec le Conseil général de Corse du Sud, sera fortement doté . Nous aurons la présence exceptionnelle du numéro 1 français, champion du monde junior 2010, Maxime Vachier-Lagrave 20 ans.

Peru Casevecchje Dimanche 17 Juillet

Casanova di Venacu Dimanche 24 Juillet

Ciamannaccia, Dimanche 31 Juillet

- Le bilinguisme

Tous le mois de juillet juillet de nombreux stages bilingues d'initiation et de perfectionnement aux Echecs. auront lieu à Prunelli di u Fium'orbu ,Corti, Aiacciu, Bastia. En partenariat avec la CTC, Ils sont gratuits et ouverts à tous.

J'ai enfin le plaisir de vous annoncer la mise en service, à la mi juillet, **d'un nouveau site de notre ligue en partenariat avec la société CampusPlex** et plus précisément Wmaker. Je tiens à remercier l'ensemble de ses dirigeants et techniciens.

A l'adresse www.corse-echecs.com vous aurez désormais accès à plus d'interactivité, en particulier en synergie avec facebook et twitter.

Léo Battesti

Président de la ligue corse d'Echecs